



Perpignan, le 11 janvier 2023

## Communiqué de presse

# Louis Aliot, Maire de Perpignan communique sur la sécurité

« Ce mercredi 30 août 2023, le préfet des Pyrénées-Orientales, entouré des représentants des forces de l'ordre et de la justice, a dressé le bilan du plan d'actions pour le renforcement de la sécurité du quotidien à Perpignan.

Il est regrettable que cette présentation ne mentionne à aucun moment l'action de la Police municipale (PM) dans la lutte contre l'insécurité, alors que je m'évertue à citer en toutes occasions les efforts consentis par l'État en la matière.

Il est très caricatural d'attribuer la baisse de la délinquance à Perpignan à l'action unique de l'État, sans évoquer le travail quotidien des forces de Police municipale et les moyens que nous avons mobilisé pour contribuer grandement à ce résultat.

Je souhaite donc rectifier certaines informations. L'action municipale contre la délinquance et les trafics de stupéfiants ce sont :

- **La fermeture de 4 points de deals importants.**
- **La fermeture de 15 épiceries de nuit par arrêtés municipaux depuis le mois de septembre 2022.** De plus, la plupart des fermetures décidées par arrêté préfectoral font suite à des opérations menées par la PM et les Douanes.
- **Une augmentation de 250% des interpellations entre le 1<sup>er</sup> septembre 2022 et le 15 août 2023.** La hausse évoquée par l'État inclut forcément les interventions de la PM mais ne les détaille pas, ni ne les mentionne.
- **Une police de proximité présente 24h/24 et 7 jours/7** dans tous les quartiers de la ville avec 6 nouveaux postes de police de proximité.
- Un parc de vidéoprotection étendu à **286 caméras** sur la ville avec une formation accrue des opérateurs et un grand nombre d'affaires élucidées grâce à eux.
- La reprise en main d'une **politique sociale de proximité dans les quartiers** et d'une médiation utile à tous.
- La **prise en charge de certaines archives de la Police nationale** qui ont permis de libérer de l'espace de travail au commissariat pour une plus grande efficacité.
- L'instauration d'un **dialogue positif sur la réservation du terrain des anciens « courriers catalans » pour construire un nouveau grand commissariat** qui manque cruellement à notre ville.

L'amélioration de la sécurité à Perpignan est donc à mettre au crédit de l'État **« ET »** de la Mairie de Perpignan.

Depuis le début du mandat, **ma détermination à rétablir l'ordre et la tranquillité publique dans les quartiers n'a jamais été aussi grande**. C'est la raison pour laquelle je m'occupe directement des questions relevant de la sécurité publique.

Je félicite donc les agents de la Police municipale de Perpignan, son directeur comme son encadrement, ainsi que les médiateurs de la Ville, mais je n'oublie pas pour autant de remercier les forces de Police nationale, de gendarmerie, de la douane et les services du procureur qui concourent chaque jour à la protection des populations.

**C'est aujourd'hui cet effort collectif qui commence à porter ses fruits** même si, il faut savoir raison garder et constater que nous sommes loin d'avoir atteint tous les objectifs. »

**Contact presse :**

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication

04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06

halimi.johanna@mairie-perpignan.com

